

Las carrozas más festivas del mundo

El eje cultural volvió a acoger el Desfile de Carrozas con más ritmo y ambiente que hemos tenido. Las Fiestas del Mundo con sus comparsas y carrozas deleitaron a miles de curiosos y vecinos de la capital



La carroza del Nuevo Año Chino llamó la atención de los guadalajareños./ FOTO: EDUARDO BONILLA



Estados Unidos tuvo su representación con Halloween./ FOTO: EDUARDO BONILLA

Por ERNESTO MORÁN

Calles abarrotadas y cientos de niños en las calles esperando emocionados en estas fechas tan sólo pueden ser muestra de algo: el Desfile de Carrozas está a punto de comenzar. Guadalajara se echó a la calle para vivir y ver con sus propios ojos este quinto año temático. Y es que el Ayuntamiento de Guadalajara, desde 2010 cuando conmemoró el 550 Aniversario de la proclamación de Guadalajara como ciudad, ha apostado por este modo

250 personas formaron la escenografía de 32 creaciones, con 14 comparsas y 11 carrozas

lo que ha resultado del agrado de Guadalajara.

Así, retornando al Eje Cultural o la antigua carretera de Zaragoza, como todavía conocemos a Ingeniero Mariño y hasta llegar al cruce de Virgen del Amparo con

la calle Toledo, hemos visto un arranque muy nuestro con una representación de las fiestas de nuestra provincia, con nuestras botargas y nuestros dulzaineros. Y, tras un guiño a los San Fermín, las comparsas rocieras, los Castellet, las Fallas, los Fogueres alicantinos, el asturiano hórreo y el castizo organillo, saltamos a Europa. En Europa descubrimos el carnaval de Venecia, el Oktoberfest de Alemania, el Año Nuevo chino, Halloween representando a Norteamérica y las Calaveritas Mexicanas y el Carnaval de Brasil. Un espectáculo de ritmo y color. ♦



Las brasileñas encarnaron el espíritu latino por las calles de la capital./ FOTO: EDUARDO BONILLA



El Oktober Fest alemán también estuvo presente./ FOTO: EDUARDO BONILLA